

ASSEMBLEE GENERALE IZESTE

Rapport moral de l'année 2022

Nous sommes à mi-parcours de l'année 2023 et c'est avec plaisir que je vous accueille à cette AG, au cours de laquelle nous allons refaire le film de l'année passée.

2022 a marqué le retour de la vie d'après Covid, c'est-à-dire pour EE64 la reprise des activités. Notre trésorerie en avait besoin, 2021 ayant été difficile à passer.

Nous avons renforcé l'équipe des salariés permanents avec la transformation du poste vacant de coordinateur par un poste d'adjointe de direction. Barbara nous a rejoint en avril 2022. Nous avons aussi pérennisé l'emploi de Krystal en transformant son contrat en CDI en septembre 2022. Nous suivons et répercutons les évolutions salariales prévues par la convention collective et notamment l'application de l'avenant 182 modifiant sensiblement les grilles d'application.

Le binôme de Direction veille avec maîtrise et rigueur à ce que l'augmentation des charges soit compensée par un produit au moins équivalent. Le rapport financier vous confirmera qu'ils y parviennent avec succès.

Nous avons débuté une réflexion collective sur notre projet éducatif. L'actuel datant de 2010, il est nécessaire de l'actualiser. Comment positionner EE64 dans l'avenir proche ? Comment orienter nos actions autour de l'éducation à l'environnement dans une société en pleine évolution marquée par les crises, qu'elles soient sanitaires, climatiques, énergétiques ou sociétales ? Autant d'éléments à prendre en compte dans l'organisation de notre structure. Ce projet éducatif est le résultat d'une implication de tous, administrateur.ices, formateur.ices, salarié.es, bénévoles. Ce sont 25 personnes qui ont travaillé à sa rédaction. Tous portant nos valeurs associatives autour de l'éducation populaire.

Côté formation notre CFA se porte bien. Un très bon remplissage et 100% de diplômés à la sortie. Il contribue à la formation et à l'accompagnement des jeunes dans leur insertion professionnelle.

Nous recevons de plus en plus d'offres d'emplois d'éducateur.ices à l'environnement. Ces demandes proviennent de milieux associatifs mais aussi de collectivités territoriales. C'est la preuve s'il en est besoin, que nous sommes bien identifiés et reconnus dans ce secteur. Pour autant rien n'est acquis et la concurrence est très présente là aussi. A nous d'être vigilants et efficaces dans l'anticipation. Je n'ai aucun doute et je sais pouvoir compter sur tous.tes.

Le Pôle animation connaît une belle activité. Les sorties découverte, le clubs nature, l'éco parlement des jeunes, projets co-construit avec le CPIE Béarn, tête de réseau, sont autant d'actions qui sont très suivies. Le rapport d'activités que va vous présenter notre équipe vous en dira bien plus.

Le projet associatif est en cours, nous devons dès maintenant réfléchir sur notre avenir. A courte échéance nous allons devoir répondre au besoin de locaux, ceux- là ne sont plus adaptés aux exigences de formation ni aux besoins en bureautique, prévoir le stockage du matériel, nous devons aussi développer une communication qui nous rende encore plus visibles.

C'est un beau et intéressant défi qui nous attend, administrateurs et salariés nous mènerons ce chantier avec enthousiasme pour que continue encore longtemps EE 64.

Je remercie nos partenaires financiers, Conseil Régional, Conseil départemental, DREAL, Agence de l'eau.

Je voudrai dire merci aux administrateur.ices qui m'entourent, le temps et l'énergie qu'ils donnent à l'association sont précieux.

J'en terminerai en remerciant les salariés, qui autour de Jacques et de Barbara, au quotidien permettent à EE64 d'être aussi efficace et largement reconnue.

Une pensée en particulier pour Yanice qui termine son contrat d'apprentissage fin août après 2 ans chez nous et le diplôme de BPJEPS en poche.

Félicitations à toi et bonne route.

Je vous remercie de m'avoir écouté.

IZESTE le 16 Juin 2023

Jean Louis BARBAN

Président EE64

